

Búscate la vida en Internet

**ADSL 6Mb**  
+ Llamadas a fijos  
+ Llamadas a móviles

por **29,90€/mes**  
durante 12 meses

Asegura las furgonetas de tu empresa desde 275€

Clic aquí

lineadirecta.com



Hoy es jueves, 10 de septiembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

**Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z**

**Ciudades Granada Granada**

Compartir Comentar Enviar Noticia Imprimir

## Premian un trabajo con células madre de la UGR en el Congreso Mundial de Ingeniería Tisular y Medicina Regenerativa

9 de septiembre de 2009.

Comenta

Un trabajo realizado por Ingrid Garzón Bello, especialista del Grupo de Investigación de Ingeniería Tisular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR), ha sido premiado en el Congreso Mundial de Ingeniería Tisular y Medicina Regenerativa, celebrado recientemente en Seúl (Corea).

GRANADA, 9 (EUROPA PRESS)

Un trabajo realizado por Ingrid Garzón Bello, especialista del Grupo de Investigación de Ingeniería Tisular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR), ha sido premiado en el Congreso Mundial de Ingeniería Tisular y Medicina Regenerativa, celebrado recientemente en Seúl (Corea).

En concreto, Garzón ha recibido el premio a la mejor presentación oral por un trabajo desarrollado, a través de la Fundación para la Investigación Biosanitaria (FIBAO), sobre la utilización de las células madre del cordón umbilical para obtener piel y mucosa oral.

Dicha investigación, que se ha llevado a cabo en los laboratorios del Departamento de Histología de la Facultad de Medicina granadina, es "pionero" en este campo, a la par que "abre posibilidades de nuevas aplicaciones terapéuticas", según informó hoy la institución académica.

La investigadora premiada pertenece al grupo de investigación de la Junta de Andalucía que dirige el profesor Antonio Campos Muñoz y al Proyecto de Excelencia del profesor Miguel Alaminos. Se trata del mismo grupo que recientemente elaboró la primera córnea artificial completa, que en breve iniciará su fase de ensayo clínico, y que la pasada primavera recibió el Premio Salud Investiga 2008, que otorga la Consejería de Salud andaluza.

De hecho, la construcción de órganos y tejidos humanos en el laboratorio constituye uno de los mayores retos de la medicina del futuro. A pesar de los avances significativos que ha experimentado la medicina del siglo XXI, el trasplante de órganos sigue siendo la técnica de elección para el tratamiento de numerosas enfermedades que afectan a nuestro organismo.

El trasplante de órganos, sin embargo, está sujeto a numerosas limitaciones y efectos adversos, entre otros, las listas de espera para la obtención de órganos útiles para el trasplante y posibilidad de complicaciones, infecciones o incluso rechazo del órgano trasplantado por parte de la persona que lo recibe.

En la actualidad, el grupo de investigación de la UGR premiado por la Junta de Andalucía trabaja en distintos proyectos relacionados con la construcción, entre otros órganos, de córneas artificiales.

Anuncios Google

**Terapia con Células Madre**  
Tratamiento en Alemania contra diversas enfermedades degenerativas  
[www.xcell-center.es/CelulasMadre](http://www.xcell-center.es/CelulasMadre)

**Bancos de células madre**  
Con la garantía de la Cruz Roja. Calidad, seguridad y experiencia  
[www.vidapluscm.com](http://www.vidapluscm.com)

**Stem Cell - Células Madre**  
Bco.Células madre cordón umbilical Delegaciones en toda España  
[www.bancostemcell.com](http://www.bancostemcell.com)

Comentarios

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Comentarios del 1 al 0

**Normas para comentar**

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

100% Garantía  
100% Seguridad  
100% Financiación

**ALTAMIRA**  
SANTANDER REAL ESTATE

Noticias de Portada

MOCIÓN DE CENSURA CONTRA EL PP DE BENIDORM

### Maite Iraola evita que su hija, Leire Pajín, la expulse del PSOE

Comenta



Leire Pajín se 'ha librado' de expulsar a su madre del PSOE. Tras la moción de censura presentada por los socialistas junto a un tráfuga en ayuntamiento de Benidorm, los ediles han...

- El PSOE pacta con un tráfuga echar al PP de la alcaldía de Benidorm
- Pajín actuará contra los ediles del PSOE de Benidorm si presentan la moción de censura
- El PSOE de la Diputación acusa al PP de ser responsable de la violación del Pacto

SALTÓ DEL APARATO ANTES DEL IMPACTO

### Un avión militar se estrella en Jaén y se busca al piloto

Comenta

Un avión militar se ha estrellado esta mañana en el término municipal de Beas de Segura (Jaén), en el Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas, han informado a EFE fuentes de la Guardia Civil.

EN EL XX ANIVERSARIO DE LA CAÍDA DEL MURO

### La ciudad de Berlín, premio Príncipe de Asturias de la Concordia

Comenta



La Ciudad de Berlín en el XX aniversario de la caída del Muro ha sido galardonada con el Premio Príncipe de Asturias de la Concordia, cuyo fallo se dará a conocer este mediodía en Oviedo.

- Berlín, símbolo de los desgarramientos y reconciliaciones del siglo XX

Bienvenido a Gente **Qué!** Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso Iniciar sesión Registro